
Ayuntamiento y Endesa acuerdan firmar un convenio 
para luchar contra la pobreza energética en el municipio
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Descripción:

• El alcalde de Móstoles, David Lucas, aseguró que el objetivo es afrontar y 
ofrecer conjuntamente las ayudas necesarias para los vecinos que estén 
en necesidad o precariedad energética.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, la 
concejala de Bienestar Social, Sanidad e 
Igualdad, Ana María Rodrigo, el concejal de 
Urbanismo y Vivienda y portavoz de IUCM-
Los Verdes, Eduardo Gutiérrez, y el portavoz 
del Grupo municipal Ganar Móstoles, Gabriel 
Ortega, han mantenido esta mañana una 
reunión con representantes de la compañía 
eléctrica Endesa. El objeto del encuentro 
ha sido abordar asuntos relacionados con 
la pobreza energética que afecta a sectores 
vulnerables de la población mostoleña y de 
cómo dar soluciones a los graves problemas 
que viven muchas de dichas familias.

Tras la reunión, el regidor mostoleño, David Lucas, aseguró que el Equipo de Gobierno 
y las compañías eléctricas firmarán próximamente un convenio cuyo objetivo será 
poder afrontar y ofrecer conjuntamente las ayudas necesarias para los vecinos que 
estén en necesidad o precariedad energética.

En este sentido, señaló el primer edil, "el Ayuntamiento recibirá por parte de las 
compañía eléctrica la comunicación de las personas que pueden estar en esta 
situación, para así evitar los cortes de electricidad o para evitar los impagos". 
Asimismo, el consistorio podrá ejercer de intermediario con la compañía, en el 
momento que tenga la información de estas personas, para poder ayudar a las familias 
en el pago de los recibos.

El objetivo, es que "todos conjuntamente" podamos actuar para ayudar a los vecinos 
y vecinas del municipio, bien sea "ofreciendo la información necesaria acerca de 
los servicios que presta el ayuntamiento, como también sobre del bono social que 
tienen las compañías, en este caso la compañía Endesa". Para ello, vamos también 
a "continuar las conversaciones con el resto de compañías suministradoras, ya sea 



de energía eléctrica o de gas, para abordar con eficacia y eficiencia la lucha contra la 
pobreza energética, concluyó el Alcalde.

Para Eduardo Gutiérrez, "se trata de atajar algo que a todos nos preocupa y que está 
en el eje central de nuestra acción de gobierno, como es la pobreza energética. Con 
ello en el día de hoy iniciamos un camino que acabará con la firma de convenios con 
todas las compañías eléctricas".

Por su parte, Gabriel Ortega, ha indicado que las políticas de rescate ciudadano y la 
atención a la emergencia social de todos nuestros vecinos y vecinas es el pilar central 
de las políticas públicas que han de ser ejecutadas desde la administración local. "Por 
eso damos la bienvenida a todas las iniciativas que faciliten el rescate de las personas, 
en estos tiempos en los que otros han tenido las prioridades en el rescate de bancos 
y autopistas quebradas".


